
 
 
 
  
 

 
 
 
 

 
 

ATA 1101/2016 
 

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, na sala de sessões Arlindo 
Joaquim Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, 
Silvino Maróstica, Eloi Marin, Ildo Stangherlin, Cesar Augusto Menegat, Claudiomiro Tonet, Nestor 
Tonello, Jovani Gizéria e Maria Marta M. Sonda. O Presidente Léo Sonda invocando a proteção 
de Deus e deu por aberta a Sessão Plenária solicitando a vereadora Maria M. M. Sonda para que 
fizesse a leitura de um trecho da bíblia. A seguir foi aprovada a Ata nº1102/2016. No Pequeno 
Expediente O vereador Nestor Tonello destacou a obra realizada no Travessão Divisa e São 
Joao Bosco, e parabenizou o Secretário de obras Sr. Mauri Bedin bem com os funcionários, pela 
grandiosa obras concluída. O vereador Silvino Maróstica comentou sobre ser a última sessão 
legislativa do ano agradeceu a convivência e também pelos cartão de felicitações de Feliz Natal e 
próspero ano novo. O vereador Cesar Menegat falou sobre a continuidade aos trabalhos pelo 
desenvolvimento do município, os nosso munícipes tem perguntado se vai continuar o bom 
andamento devido à crise do Estado e Federal. Claro que vamos dar continuidade às obras por 
isso hoje o Prefeito Itamar Bernardi está sendo homenageado por ser um ótimo gestor que soube 
investir o dinheiro público em nosso município. Finalizando Cesar justificou sua indicação a qual 
se detém ao município de Farroupilha e Garibaldi onde o transito é muito ruim. E sobre a 
precariedade da VRS 814 sendo complicado. No grande Expediente O vereador Léo Sonda 
falou sobre o destaque do Sr. Prefeito Itamar Bernardi voltado ao município, onde Nova Pádua 
ficou conhecida, hoje em nome desse trabalho vamos entregar uma placa Moção de Aplauso em 
reconhecimento ao grande trabalho. O vereador Claudiomiro Tonet ocupou a tribuna e 
cumprimentou a todas autoridades colegas vereadores funcionários e demais presentes e o amigo 
Doraci Pauletti que nunca faltou uma sessão sempre acompanhou os trabalhos nesta casa. O 
mesmo agradeceu o Sr. Prefeito Itamar Bernardi pelos serviços sempre usando a moralidade, e 
quando solicitado a esta casa sempre se fez presente, sempre deu as explicações usando da 
transparência nas audiências públicas. Destacou que nesses oito anos fez muito por Nova Pádua 
sendo um exemplo municipal, diante dos Governos Estadual e Federal. O mesmo solicitou aos 
futuros vereadores trabalhem sempre pelo bem do povo, esqueçam siglas partidárias, deixa aqui 
quatro metas, primeira as melhorias da VRS 814, segunda redutores de velocidade em frente à 
escola Luiz Gelain, terceira independência do poder executivo a quarta melhorias no setor da 
telefonia sendo a parte social de nosso município. Finalizando agradeceu a todos colegas e 
demais pessoas sendo uma honra ter trabalhado com vocês. O vereado Eloi Marin cumprimentou 
a todos os presentes ocupou a tribuna e falou sobre seus vinte anos de vida pública e muito  foi 
feito e muito tem a ser feito, uma delas é a construção de uma nova casa legislativa, outra  seja 
estudada uma maneira de trazer o público a frequentar esta casa legislativa para ficarem 
integrados aos trabalhos dos vereadores. Destacou o amigo Doraci Pauletti que sempre 
acompanhou as sessões. O mesmo falou sobre os últimos oito anos de casa, e fez parte da 
conclusão do Regimento Interno da Lei Orgânica, foi presidente, vice presidente, presidente de 
comissões. Destacou também sobre a administração pública onde a equipe modelo qualificada 
onde os secretários sempre trabalharam, iniciamos pelo Secretário Odir Boniatti sua voz 
experiente, Ex- Secretária Vivi Copelli, que fez um grande trabalho na educação, Secretário Rafael 
Martello setor da agricultura, Secretário Mauri Bedin setor de obras que Incansavelmente sempre 
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atendeu o povo de Nova Pádua não tinha horário finai de semana sempre, a Secretaria Monica 
Pan atual Secretaria da Educação e o Secretario Pedro Quintanilha fez um grande trabalho na 
área da administração e fazendo e trouxe muitas verba, não foi só mérito do prefeito mas desta 
equipes competentes que temos a certeza que fizeram um ótimo trabalho. Finalizando desejou 
um ótimo trabalho e sucesso aos futuro gestor Prefeito eleito Ronaldo Boniatti e Vice Prefeito 
Gelson Sonda. Logo após o Presidente Léo Sonda Leu a Moção de Aplauso e convidou o Prefeito 
Municipal Sr. Itamar Bernardi para receber uma homenagem através da Placa de Moção de 
Aplauso em seu nome e demais colegas vereadores, pelos relevantes serviços prestados a 
comunidade Paduense nestes oito anos que esteve à frente da administração pública de Nova 
Pádua. Logo após solicitou ao Exmo. Prefeito Municipal que ocupasse a tribuna e fizesse suas 
considerações. O Prefeito Municipal Itamar Bernardi, saudou o Presidente, vereadores, 
funcionários desta casa legislativa, pessoas presentes, nestes oito anos que nos acompanharem, 
saudou também seu vice-prefeito Sr. Ronaldo Boniatti, amigo inconstitucional. Agradeceu a Vivi 
Copelli mesmo após sua saída sempre ajudou quando solicitada. O prefeito comentou ser uma 
grade alegria grande deixar a administração como um dever cumprido, todos nós sabemos que 
tivemos muitas dificuldades e grande vitórias mas sempre teve apoio, e os prêmios recebidos faz 
uma ideia dos trabalhos que fizemos e realmente não teria feito nada sozinho sem os secretários 
municipais, vice-prefeito e funcionários. Quero aqui destacas que após a entrada do Secretário 
Pedro Quintanilha ele consegui mais de trezentos mil de verbas para obras e tem ainda mais de 
seiscentos mil reais para entrar já está disponível, ele também se destacou no portal da 
transparência do site, Agradeceu o Secretario Odir Boniatti ficamos em primeiro lugar na saúde 
no Estado, na Secretaria  da  Educação ficamos em oitavo lugar entre mais de quatrocentos 
município, na Secretaria da Agricultura  tivemos o incentivo e muitos avanços, nas obras  em oito 
anos  fizemos vinte e cinco km de asfalto, na outra administração fizeram em dezesseis  anos 
fizeram doze km. Estamos finalizando a Obras do Travessão Divisa São João Bosco, destaco a 
construção do centro administrativo sendo a maior obra, a construção da creche, a reforma do 
posto de saúde. Quero aqui dizer que deixou a câmara municipal por último, se não tivesse a 
participação dos vereadores e a aprovação do orçamento por unanimidade não teria conseguido, 
todos nós somos formamos uma grande equipe fizemos um ótimo trabalho nestes oito anos. 
Agradeceu ao Padre Mario Pasqual que foi um parceiro sempre nas festa levando uma palavra 
amiga, principalmente na fé. Sim construímos um município melhor é muito difícil, mas esta ai o 
resultado, espera que você amigo Ronaldo consiga fazer um trabalho igual ou melhor, desejo 
muito sucesso a todos obrigado por tudo Na ordem do dia. Foram aprovadas a seguintes 
indicações; Indicação 86/2016 O vereador da Bancada do PP Claudiomiro Tonet, dentro da 
decisão do Plenário, conforme as atribuições do Regimento Interno, vem solicitar a Mesa Diretora, 
seja oficializada esta indicação ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, a fim de que seja revista a 
Lei que prevê incentivos agrícolas, como forma de manter e incentivar ainda mais aos  munícipes 
no plantio e produção agrícola, em nosso Município, o que virá em proveito dos Munícipes e do 
próprio Município. Indicação 87/2016 O vereador Claudiomiro Tonet da Bancada do PP, conforme 
suas atribuições regimentais, propõe que após aprovada no plenário seja oficializada esta 
indicação ao Exmo. Prefeito Municipal, a fim de que seja oficializado e incluída  à Gruta Pauletti e 
seu trajeto, no roteiro de pontos turísticos do Município, eis que além de ser um local de respeito 
e religiosidade frequentado pelos devotos e fiéis, é um  exuberante local situado junto a natureza 
e  muito visitado, pelos munícipes e demais visitantes. Indicação 88/2016 O vereador Claudiomiro 
Tonet, da Bancada do PP, dentro da decisão do  
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Plenário, conforme suas atribuições regimentais solicita a Mesa Diretora que seja oficializada esta 
indicação ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, que através da Secretaria de Obras, efetue a 
instalação de uma placa na encruzilhada que dá acesso ao Rio das Antas, informando sobre os 
serviços de balsa, e principalmente o limite máximo de peso dos veículos transportados, como 
forma de evitar transtornos e possíveis acidentes no local. Indicação 89/2016 O vereador da 
bancada do PP, conforme atribuições regimentais vêm solicitar a Mesa Diretora que seja 
oficializada esta indicação ao Exmo. Prefeito Municipal, a fim de que efetue as devidas 
providências necessárias, como limpeza, melhorias necessárias, cercamento, infraestrutura, bem 
como seja dada a devida destinação, como a criação de um Centro Industrial, em relação ao 
imóvel de propriedade do Ente Público, situado no Travessão Paredes, como forma de aumentar 
a arrecadação de impostos e gerar mais empregos aos munícipes. Nas explicações pessoais o 
Vereador Claudiomiro Tonet falou sobre o esporte, além do jogo de futebol, bochas, que seja 
incluído um evento de campeonato de motoqueiros, solicitou um cartão ao Leandro Menegat   pela 
conquista. O mesmo falou do grande trabalho do Secretário Municipal da Saúde Sr. Odir Boniatti, 
e sabe que as vezes a lei impede e temos que usar do bom senso dentro da legalidade. Agradeceu 
o belo trabalho do padre Mario Pasqual desejou um feliz natal um próspero ano novo. O vereador 
Eloi Marin desejou um feliz ano novo a todos, e mesmo não sendo mais vereador vai continuar 
indo ao Daer, para resolver sobre as futuras instalações e demandas que o município precisa. 
Finalizando desejou um feliz Natal a Diretora Cátia Tonello, ao Assessor Maicon Pan e ao 
Assessor Jurídico André Vizzotto pelo belo trabalho que ambos fizeram. O vereador Jovani 
Gizéria agradeceu os oito anos de convivência, agradeceu a Diretora Cátia Tonello, ao Assessor 
Maicon Pan e ao Assessor Jurídico André Vizzotto pelo belo trabalho que ambos fizeram, 
agradeceu também Padre Mario executivo em fim, finalizando leu uma mensagem de natal. O 
vereador Ildo Stangherlin comentou sobre a Moção de Aplauso o Prefeito Municipal Sr. Itamar 
Bernardi pelo trabalho e sozinho não se vai a lugar algum, não é fácil contentar a todos, sabemos 
que será um grande desafio montar uma nova equipe, sobre fazer uma administração igual o 
melhor, as ideias são diferentes mas sempre devemos fazer o melhor para o povo. O mesmo 
agradeceu os colegas vereadores que vão sair desejou um feliz natal seus nomes ficaram 
marcados. O vereador Cesar Menegat comentou que a prefeitura, a creche foram as maiores 
obras, estes pequenos bebes serão os futuros gestores. Parabenizou o Prefeito Municipal Sr. 
Itamar Bernardi que vai ficar marcado na história, Nova Pádua merece. O mesmo falou sobre a 
estrada da gruta Pauletti que antigamente era conhecida como a estrada dos macacos, hoje 
levamos as crianças nos finais do ano para missa o local está muito bonito. O mesmo parabenizou   
jovens Leandro Menegat os vereadores. A vereadora Maria Marta M. Sonda agradeceu a Deus 
que nos permitiu que nós pudéssemos terminar esse mandado de quatro anos, fazendo sempre 
um trabalho direcionado para o melhor de Nova Pádua. Agradeceu aos colegas vereadores pelo 
companheirismo mesmo que as vezes não concordassem com algumas ideias, os funcionários a 
Diretora Cátia Tonello, ao Assessor Maicon Pan e ao Assessor Jurídico André Vizzotto que por 
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 várias vezes nos ajudaram  pela paciência as coisas ruins e boas que, marcaram nossas vidas 
pelo excelente trabalho em conjunto. Tenho a certeza que terminou esse mandado com um 
aprendizado muito melhor muitas coisas boas vamos levar, e como uma escola.  A mesma desejou 
um bom trabalho aos futuros vereadores, a política e muito importante faz parte de nossa País, 
Estado. Levo comigo legado que boa política sendo necessário fazer parte dela. A mesma desejou 
um feliz natal a todos com muitas coisas boas, saúde, paz e muito amor. O vereador Silvino 
Maróstica comentou sobre o pronunciamento do Prefeito Municipal Sr. Itamar Bernardi, destacou 
a importância dos secretários. O mesmo falou que se orgulha morar em Nova Pádua devido a um 
grande gestor e uma equipe eficiente e a fé em Deus remove montanhas, e desejou que o Prefeito  
eleito  Sr. Ronaldo Boniatti de continuidade ao ótimo trabalho. O mesmo falou que teve o privilégio 
de empossar por duas vezes o Prefeito. O Presidente Léo Sonda agradeceu aos colegas 
vereadores  pelo trabalho em que esteve a gente do legislativo, com o mesmo intuito para o melhor 
de Nova Pádua, agradeceu ao Prefeito Municipal Sr. Itamar Bernardi sempre presente pelo grande 
trabalho em equipe , ao Padre Mario Pasqual, ao Vice-Prefeito Municipal Ronaldo Boniatti, a 
escola Luiz Gelain pela parceria do projeto júnior, secretários municipais aos funcionários desta 
casa que que juntos sempre fizemos pelo melhor de Nova Pádua. Finalizando desejou um feliz 
natal e um próspero ano novo a todos. Agradecendo a proteção de Deus, o Presidente deu por 
encerrada a Sessão Plenária. Sem mais a constar, eu Cátia Tonello lavrei a presente Ata, a qual 
será assinada pelo presidente e Demais Vereadores presentes. Sala de Sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, aos dezenove do mês de dezembro de dois mil e dezesseis. 
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